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#75 Прямой эфир с контактёром Ириной Подзоровой. Квантовый переход,

перевал Дятлова, пирамиды, 5G

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире;

 

3:47

Ведущая: Можно ли носить нательный крестик с распятием?

Ирина: Да  можно,  если  вы  в  это  верите,  то  будет  приносить  вам  защиту

эгрегора.

 

04:08 

Ведущая: Существует ли цивилизация Хамилия?

Ирина: Существует, это группа цивилизаций тонкоматериального плана.

 

04:55

Ведущая: Жена Левашова, Светлана, была контактером?

Ирина: Да.

 

06:13 

Ведущая: О религии Ислам расскажите.

Ирина: Ислам - это религия, созданная цивилизацией с планеты Тумесоут.  В

основном цель ее создания  - это объединение разрозненных арабских племен в один

сильный  национальный,  религиозный  эгрегор,  потому  что  они  там  друг  с  другом

https://youtu.be/qfjoW2RKnM8


воевали, и  была  развита кровная месть. 

 

06:51 

Ведущая: Мысль имеет энергию?

Ирина: Да,  мысль  ментальную  энергию,  несомненно,  имеет.  Все  имеет

энергию, все состоит из энергии.

 

10:40 

Ведущая: расскажите про цивилизации Кришны и ее цели.

Ирина: Отвечает ЛиШиони с планеты Шимор. Отец, папа Кришны (которого

звали, по-вашему, Вишну) - Вишнуитам. Он  был обитатель планеты Шимор, прилетал

на Землю. В горах Гималаи была его база,  и у него были контактеры,  в том числе

земная  мать  Кришны  и  ее  муж.  Муж  был  согласен  на  то,  чтобы  его  жена  стала

носителем  ребенка  с  другой  планеты.  И  цель  этого  контакта,  как  и  у  остальных

цивилизаций, передать  землянам свой опыт Шимора.

Они в основном передавали в то время рассказ о своем понимании Бога, Духа.

Бога и духовного пути к нему. И Кришна прожил на Земле чуть больше 130 земных

лет,  умер не своей естественной смертью, его убил охотник  в лесу.  Он  его убил не

специально. Кришна сидел, медитировал,  предавался медитации слияния с природой,

ничего не видел вокруг себя. Это было уже после войны, которую вы знаете как битва

на поле, где Кришна сказал самую свою великую речь, которую потом перевели  как

песнь  Господня  или  по  санскриту  Бхагавад-гита.  Бхагавад  -  это  значит   сияющее

существо,  он  там  показал  свое  сияние  Арджуне,  своему  другу,  и  назвал  это  своей

изначальной формой. Да, это так и есть, это его изначальная форма, как и каждого из

нас, воплощенного Духа, это тоже наша изначальная форма или Свет. 

После  этой  битвы  прошло  еще  несколько  десятков   лет,  во  время  которых

Кришна путешествовал и по Земле, и по другим планетам.  Его брали на космических

кораблях,  он  даже  брал  с  собой  Арджуну  и  других  своих  друзей  в  межпланетное,

межзвездное путешествие, потом он возвращался на Землю, так как он считал, себя ее

жителем, в любом случае. И когда ему было 134, года Кришна сидел в лесу, в густом

кустарнике,  медитировал,  сливался  с  природой  мысленно.  В  то  время  охотники

стреляли  животных  из  лука  специальными  стрелами,  которые  были  смазаны  ядом,

чтобы эта охота была эффективной. Олень пробегал мимо. Когда за оленем гнались

охотники, он почувствовал успокаивающую энергию Кришны, которая была у него от



этой медитации, и побежал к нему. Охотник выстрелил вслед оленю, но  не заметил,

что  Кришна  сидит  в  кустарнике,  и  эта  стрела  пролетела  мимо  оленя,  убив  тело

Кришны. Естественно его Дух остался жив, как и Дух каждого из нас. В настоящее

время Дух Кришны не воплощен, как мне подсказывают МидгасКаус и ЛиШиони, им

удалось  выяснить,  что  Дух  Кришны  не  воплощен  и   находится  на  самом  высшем

уровне  духовного  мира.   Он  поддерживает  оттуда  свой  эгрегор  религиозный  и

эгрегоры близких ему религиозных течений.

 

16:05 

Ведущая: Кто такие Тарх и Тара, и что о них известно на Бурхаде?

Ирина:  Тара это имеется в виду богиня в буддизме (Мид спрашивает)? Но в

любом  случае,  Тарх  и  Тара  -  это  имена  богини  и   бога,  нужно  немного  больше

подробностей, потому что такими именами называли не один народ. Хотя бы какому

народу они принадлежали, и основные характеристики. Потому что  богов и богинь

могли  называть  как   пришельцев,  тех  же  бурхадцев  (Раом  Тийан  отвечает),

тумесоутцев, шиморцев, представителей их колоний, которые тоже прилетали. Было

много экспериментов в период от создания человека и до войны 12 тысяч лет назад.

Нужно помнить, что ваши люди и пришельцы с других планет контактировали гораздо

теснее, чем сейчас. Не было такой скрытности в контактах, которые есть сейчас, из-за

особенности вашей политики государств в отношении контактеров.

 

17:31 

Ведущая: Что нам делать, чтобы нас всех не вакцинировали и не чипировали?

Ирина: Отвечает Раом Тийан. Раом Тийан обращается ко всем зрителям канала

"Кассиопея" с просьбой не беспокоиться, в любом случае, не бояться никаких действий

по  поводу  вакцинации  и  тому  подобного.  Аналогичные  меры   и  раньше

предпринимались по отношению ко многим инфекциям, которые ваши ученые считали

опасными для человечества. 

Пойдут  ли  на  это  ваши  власти  в  настоящее  время,  это  можно  лишь

предполагать, я лишь знаю о том, что работа над вакциной еще не закончена, и назвать

точные сроки ее изготовления, учитывая мгновенную изменчивость  вируса, сложно.

Специалисты  Межзвездного  союза,  которые  его  изучают,   уже  вывели  несколько

десятков разновидностей этого вируса, которые как бы имеют мутацию уже  в своем

геноме, и это очень затрудняет получение надежной  вакцины.



МидгасКаус  (биолог)  говорит,  что  в  условиях  этой   вирусной  инфекции

эффективнее будет не вакцинация. Если обнаружены первые симптомы заболевания у

лиц  с  пониженным  иммунитетом,  можно  вводить  антитела  уже  переболевших.  В

любом случае, это уже выработанный иммунитет против этих белков. Так, например,

поступают в случае со столбняком и со многими другими болезнями. 

Что касается вакцинации, да, в ваших условиях могут пойти на это ваши власти,

потому  что  они  боятся  всемирной  эпидемии  в  условиях  скученности,  быстрого

перемещения по миру людей, так как вирус распространяется через границы. В свете

последних событий в мире, в Америке, в Италии,  правительства всех стран смотрят на

то, что происходит там, и могут начать вакцинацию. Я призываю вас не бояться. Ну,

конечно,  принимать  ли вакцину или  нет  -  это  выбор каждого,  но  в  любом случае,

именно за свою жизнь, за свое здоровье бояться из-за этого не следует, потому  что она

не  будет  ничем  отличаться  от  той   вакцины,  которую  вам  вводят  по  желанию,

например, от других вирусных инфекций. От того же разновидности вируса гриппа,

который  был вначале  двадцатого  века,  умерло  несколько   миллионов  человек.  Его

называли испанским гриппом, хотя он проник из Китая на самом деле, первоначально

(как и этот),  но теперь от него существует  вакцина,  от испанской разновидности,  и

люди уже не так заражаются. Были и другие,  и бактериальные инфекции - черная оспа,

чума. 

Я сама читала, и Мид мне рассказывал, что когда были средневековые эпидемии

той же черной оспы, например, на территории России, в городе, где было  десять -

пятнадцать тысяч населения, через год оставалось в живых пять - шесть человек. 

 Максим: Раом Тийан,  люди не боятся  вакцин,  люди боятся,  что в вакцины

введут  чипы,  и  будут  всех  чипировать.  Люди  боятся  того,  что  сейчас  изобретут

вакцину, в эту вакцину введут чипы, и будут под этой маркой всех чипировать.

Ирина: Ну, под видом старых вакцин тоже может начаться чипирование. Раом

Тийан говорит, если следовать вашей логике, не было бы тогда смысла делать вообще

новую  вакцину  и  пугать  людей  тем,  что  введут  в  нее  чипы,  чтобы  вызывать

подозрение. Было бы логичнее это сделать со старыми вакцинами, не сообщая людям,

что туда их вводят. 

Я не считаю, что будет принудительная вакцинация. По закону многих стран и

мирового сообщества, доля заболевших должна быть не менее тридцати процентов от

населения.  Тогда  только   вводят  эпидемиологические  службы  вашей  планеты

принудительную вакцинацию против этой инфекции. Но у вас этой планки даже на



половину не достигнуто.

Например, в Средней Азии, когда была вспышка чумы, в семидесятые годы, там

было  как  раз  около  сорока  процентов  заболевших,  и  ввели  принудительную

вакцинацию от чумы. Почему принудительную, потому что казахи, жители Средней

Азии  жили  по  аулам,  они  не  доверяли  медикам,  убегали,  прятались,  их  ловили  с

милицией  и  делали  им  эту  вакцину.  Это  было,  когда  тридцать  пять  процентов

достигло в какой-то южной области, где сейчас Шымкент. Завезли из Пакистана чуму

и временно ввели такой режим обязательной вакцинации. То есть прямо с милицией

приходили,  делали  вакцину,  если  человек  отказывался,  ему  делали  насильно,  и  за

сопротивление еще мог штраф заплатить и т.д.

 

25:54 

 Максим: На  Земле  были  ли  большие  деревья,  которые  были  спилены  и

остались как пни и окаменели, стали как горы?

Ирина: Они  мне  показывают,  что  были  большие  деревья,  но  не  настолько,

чтобы стать горами. Все, что было в них,  превратилось  в уголь. Даже когда берешь

кусок угля, там даже видны части стволов.

Максим: Просто у нас на Земле есть такие горы, похожи как на большие пни,

как будто бы росли  огромные деревья, которые окаменели. Такое существовало?

Ирина:  Именно  прямо  с  высокую  гору  несколько  километров,  нет,  таких

деревьев не было.

 

26:53 

Максим: У нас недавно в восьмидесятых или семидесятых годах Тисульскую

принцессу  нашли,   гроб  в  Угле.  С  какой  цивилизации  она  была,  и  кто  она  была

вообще?

Ирина: Уже про  нее спрашивали, Мид запросил информацию в Межзвездном

союзе по этому периоду времени, когда могли ее похоронить. Она была захоронена,

это была представительница земной цивилизации. Можно провести ДНК,  она была

правительницей и жила не миллионы лет назад, а около 850-900 тысяч лет назад. И из-

за того, что после ее смерти использовали особый состав для бальзамирования, атомы,

ткани ее тела приобрели такую способность терять изотопы, метод анализа, который

основан на изотопном измерении  в этих тканях,  отодвинул ее возраст на порядок, в

тысячи раз. Это все использовалось, потому что все было все пропитано веществом,



которое сдвинуло  возраст этой находки на миллионы лет. А она жила еще естественно

до войны 12 тысяч лет назад и даже до того периода, когда людей начали переселять на

Венеру и Марс, как мы уже рассказывали. То есть еще до этого периода, когда  тоже

были города на Земле, были государства по-земному. Только они не воевали друг с

другом, тогда не было таких войн как у нас, потому что люди все-таки шли по пути

развития без войн. И она была правительницей одного  из таких царств, государств, и

ее похоронили.

 

30:06

Ведущая: Ирина,  скажите,  пожалуйста,  какие  энергии  несет  город  Санкт-

Петербург.   Есть  гипотеза,  что  он  был  воздвигнут  более  развитой  цивилизацией.

Правда ли это?

Ирина: Он или на его месте другой?

Ведущая: Именно этот город, который сейчас стоит, потому что технологии,

которые сейчас есть, не позволяют воздвигнуть такой собор, как Казанский.

Ирина: Именно  тот  Петербург,  который  есть,  он  был  воздвигнут  вашей

цивилизацией.  В  этом  легко  убедиться,  посмотрев  историю  его  создания,

проанализировав  более  древние  слои  города.  На  самом  деле,  он  был  построен  на

болотах, и строился очень долго. Были сначала деревянные постройки, потом когда

начали осушать болота, вырубать деревья, засыпали грунтом.  Многие погибли в этих

болотах, когда строили, потому что там были люди, которые в них тонули, и там было

много  строителей.  Их  завозили  даже  из  южных  областей  России,  были,  например,

представители кавказских республик, казаки и т.д. И даже в этих  болотах, так как там

было много  людей,  строителей,  были больные  малярией,  были вспышки малярии,

потому  что  размножался  малярийный  комар,  который  уносил  много  жизней.  Ну,

история Санкт-Петербурга известна. Они говорят, Москва  древнее. Когда Москва уже

была, на месте Петербурга был еще еловый  лес. Век основания Москвы примерно  12

век.

 

32:42 

Максим: Просят рассказать о цивилизации Хамилия, что это за цивилизация?

Ирина: Цивилизация Хамилия - это группа цивилизаций плазмоидного типа, от

9-го до 16-го уровня плотности. Вот Мид говорит, что они там меняются, то есть новые

цивилизации туда могут вступать.   На последнее известное время туда входили 128



цивилизаций плазмоидного типа с разных звездных систем нашей,  и не только нашей,

галактики.  Это  глобальная  сеть  плазмоидных  миров,  цель  которой  в  контакте  с

землянами  передавать  людям,  землянам,  видение  мира  своих цивилизаций,   можно

сказать  просветительская  цель,  людям  рассказать  про  изменение  вибраций  таким

образом, чтобы Духи этих людей потом могли воплощаться в их мерности. Почему они

так считают? Они считают это гораздо более прогрессивной ступенью развития, чем

тот трехмерный мир третьей плотности, где мы живем.

 

34:14

Максим: Кто убил туристов на перевале Дятлова?

Ирина: Дело в том, что мы с Мидом несколько месяцев тому назад посещали

Хроники Акаши, то есть это то место, где записаны прошлые события, как в книге, но

они в пространстве только записаны, не электромагнитными импульсами, а особыми

излучениями людей, которые там жили и вообще излучением всей планеты. Так вот,

мы были с ним в астральном теле, они нас не видели и не слышали, мы находились

среди них. Это было полное впечатление того, что находишься среди этих людей, и все

что мы там видели,  я бы могла назвать несчастным случаем, но естественно ничего

случайного нет. 

Это не техногенное происхождение  трагедии, не плазмоиды их напугали, это не

убийство,  их  не  убивал  никто  из  людей,  их  не  убивали  пришельцы  из  космоса,

спецслужбы и т.д. Никого кроме них, на многие километры из людей не было. Это

просто незачем было делать.  

Мид вот удивляется, потому что такие случаи, как с Дятловцами были известны

и ранее, многие туристы ходят без снаряжения и  погибают. После этого случая  на

теплом Кавказе замерзали зимой, когда не могли добраться до помощи. Тем более они

пошли, как мне сейчас показывают, без средств связи вообще, никакой рации не взяли.

И когда у них случилась катастрофа,  ночью они спали,  поставили свою палатку на

склоне горы таким образом, что  от сильного ветра она сползла немного вниз, от того

что дул сильный ветер, и сверху наваливался снег, и еще под силой притяжения, она

сползла вниз, сдвинулась, сломались опоры, на которые палатку ставили внутри. Это

не была полноценная лавина, можно сказать немного снега выпало, но людей, которые

спали  ближе  к  вершине,  завалило.  Повреждения,  что  обнаружили  на  телах,   были

характерны для сильного сдавливания  извне, то есть внешних повреждений не было, а

было  внутри  давление.  Поэтому  люди  выбежали  из  палаток.  Снег  продолжал



сдвигаться, когда они выбежали оттуда, пока  вытаскивали тех, кто не мог подняться.

У кого-то   черепно-мозговая  травма  была,  вещи попадали  со  стен.  Например,  был

рюкзак, упал  и что-то повредил. Потом  они выскочили на снег, на мороз. У них был

фонарик, и, посветив, люди  увидели, что их всех сейчас завалит, подумали, что это

лавина, потому что был снегопад. Если сейчас не сбегут вниз в чем они остались, то

их всех скинет,  перемешает со снегом.  Тогда вообще все погибнут.  И поэтому они

побежали вниз  по скользкой горе. Естественно скатывались, падали на камни, это все

естественно. Но когда они добежали вниз, и каким-то чудом у одного из них оказались

спички,  они разожгли костер, мне показывают кедр там. Расчистили, как могли,  место

под этим деревом, и ждали, пойдет лавина не пойдет,  жгли костер. Лавина не пошла,

решили вернуться за теплыми вещами, за обувью, ведь многие без нее выбежали. 

Почему они не дошли, даже те, которые пошли в сторону палатки. Потому что

идти на ветер, еще на вершину горы, без одежды очень тяжело. Они уже были очень

уставшие, ветер выдувал из них все тепло. Идти против ветра  вверх на вершину горы

без обуви и в легкой одежде, сохранив тепло,  было гораздо сложнее, чем сбегать вниз.

Поэтому люди присели отдохнуть (те, кто пошел за одеждой) и уснули от слабости,

холода,  усталости  психологической,  физической.  И  уже  не  проснулись.  А  которые

остались там, под кедром, решили, что когда  снег прекратится, они дойдут до палатки,

все вытащат  и поедут домой. Но этого не произошло.

Максим: А почему у них ноги обожженные были, спрашивают?

Ирина: Не у всех, только у тех, кто был у костра и поддерживал огонь. Потому

что когда у них кончилось, чем поддерживать огонь на этом ветру, они начали друг

друга подсаживать на кедр, чтобы повыше ломать веточки,  снизу все обломаны были,

а когда костер горел, один, у кого была сильно обожжена нога, оступился, упал с этого

кедра и задел  костер. Почему у них руки были обожженные, потому что когда они

остались одни, стали  засыпать, им в спину дул холодный ветер, и оттого чтобы не

заснуть, кусали пальцы, руки в огонь совали, но им это не помогло. Они все равно не

смогли поддерживать огонь до утра и замерзли.

 

42:19

Максим:  Что такое квантовый переход? И есть ли он вообще?

Ирина: Да, он есть, он идет. На самом деле он сейчас ускоряется, потому что

многие  цивилизации  и  тонкоматериальные,  и  плотноматериальные  подключились  к

той деятельности, чтобы изменять вибрации Земли и Солнечной системы в целом для



повышения вибраций ноосферы Земли. Что такое квантовый переход? Для того чтобы

это понять, нужно понять что такое кванты. Кванты - это самые малые порции энергии

по  вашей  физике,  которые  формируют  все  вещества  вокруг  вас,  в  том  числе

плотноматериальные,  в  которых  вы находитесь.  Каждый квант  находится  только  в

своей  определенной вибрации энергии,  характерной для плотноматериального  мира

третьего измерения,  третьей плотности.  Квантовый переход -   это когда кванты,  не

теряя  своей  материальной  природы,  не  теряя  своей  способности  образовывать

плотноматериальные вещества, повышают свои вибрации. К чему это приводит? Это

приводит к тому, что весь мир, вся Земля, в данном случае ваша планета, ее атмосфера,

биосфера, гидросфера, все оболочки Земли  начинают (все вещества, из которых они

состоят)  повышать свои вибрации.  Это приводит к тому,  что те люди, у которых в

душе низкие вибрации (чувства, эмоции, мысли), не входят в резонанс с основными

вибрациями планеты. И это рождает в них различные как духовные, психологические,

физические   проблемы,  потому  что  их  тело  тоже  меняется,  переходит  на  новый

уровень вибраций, а если Дух не успевает войти в резонанс с ним, то от этого начинает

болеть  тело.  Квантовый  переход  не  может  быть  быстрым,  в  любом  случае,  после

каждого квантового мини прыжка нужно давать время для адаптации. У вас так сейчас

примерно  это  происходит,  каждые  90  -  96  дней  происходит  изменение  квантового

уровня вибраций, и потом где-то дней 70 - 78 или 60 - 65, идет  адаптация к новому

уровню. 

 

45:36 

Ведущая: ЛиШиони, расскажите, пожалуйста, о религии на Шиморе.

Ирина: Отвечает ЛиШиони. У нас не одна религиозная система, а несколько.

Только они не враждуют между собой, не спорят, не вступают в противоречия друг с

другом  по  основным  истинам,  сотрудничают  обоюдно.  И  их  служители  тоже

сотрудничают для того, чтобы вместе идти к общей истине. 

Основное религиозное течение на Шиморе - это понимание того, что все, что

окружает  сознание  человека,  это он сам в форме Бога.  Это  что-то  типа  индийской

адвайты, только там не адвайта в том виде, что Бог играет сам с собой, а что это такое

свойство Бога - смотреть на себя самого, как на мир. Вот примерно такое понимание

Бога. 

Для  достижения  духовного  совершенства  путем  этой  религии,  шиморец

выполняет  специальные,  я  бы  назвал  их  ритуалами,  только  они  не  имеют  ничего



общего  с  ритуалами,  как  физические  действия.  Это  скорее  духовные  действия,

размышления, медитации на тему: “Как я распознаю себя в другом, как я распознаю

себя в том явлении природы, которое вижу, и как я распознаю саму звезду, животное,

Солнце, как я распознаю эти части в себе”. 

 

48:29 

Максим: Расскажите о цивилизации Крайон.

Ирина: На  первый  взгляд,  похожа  именно  своим  групповым  разумом  и

плазмоидным  происхождением  на  цивилизацию  Хамилия,  но  существует  коренное

различие. Во-первых, в нее входят  плазмоиды земного типа и Солнечной системы, и в

основном, с самого Солнца. Напоминаю, что возле Солнца находятся 17 плазмоидных

цивилизаций,  12  из  них  уже  входят  в  систему  Крайон.  Большинство  цивилизаций

наших  Духов  Воздуха,  Земли,  то,  что  мы называем  гномами,  сильфидами,  Духами

Солнца,  отдельных  мест  природы,  Дух  горы,  например,  Дух  города,  то,  что  мы

называем  Ману  города.  Это  все  входит  в  систему  Крайон.  Это  объединение

цивилизаций плазмоидного типа от 8-го,  до сейчас уже, 18-го уровня включительно, и

туда  входит  уже  более   150  цивилизаций,  они   прибавляются.  Каждая  новая

цивилизация может быть принята в цивилизацию Крайон, если у них имеются общие

цели. 

Цель цивилизации Крайон  не такая, как у Хамилии: донести свое учение, чтобы

мы воплощались в тех цивилизациях. Цель цивилизации Крайон другая: поддержать

своей  энергией  нашу  магнитосферу  таким  образом,  чтобы  мы  могли  комфортно

существовать в этой третьей плотности. То есть чтобы магнитосфера каждого (а у нас,

у каждого человека  тоже есть свое магнитное поле, как и электрическое), чтобы мы

могли  быть  органично  вписаны  в  эту  магнитную  сферу  Земли.  И  сейчас  Крайон

активно  участвует  в  том самом квантовом переходе,  о  котором все  говорят,  путем

перенаправления энергии солнечных цивилизаций через земную магнитосферу, через

ядро  Земли,  где  тоже  живут  свои  цивилизации  Земли  плазмоидного  типа  (16-ый

уровень плотности присутствует).  Крайон активнее  участвует в квантовом переходе

Земли, чем Хамилия.

 

51:27 

Максим: Почему в Библии ничего не сказано о войне 12 тысяч лет назад?

Ирина: Там сказано о войне 12 тысяч лет назад, но там не названа дата.  Книги,



из  которых  состоит  Ветхий  завет,  это   смесь  рассказов  этим  контактерам  их

кураторами  и  их  собственные  размышления,  их  собственное  отношение  к  этому

контакту, ну, и к миру в целом, конечно. 

Моисею,  как  контактеру,  которому  рассказывали  больше  всего  о  прошлом

Земли, рассказывали и о войне. Но ему рассказывали в мифологической форме, потому

что в то время люди  были на той ступени развития, что  не поняли бы, как могут Боги

сражаться между собой. Это была мифологическая картина мира. Люди не знали слово

“инопланетянин”, не знали слово “ракета” и т.д. Поэтому для них даже селбетовцы,

которые хотели уничтожить землян, были как Боги. По-еврейски Элохим. 

Как  уже  говорил  МидгасКаус  и  Мирах  Каунт,  селбетовцы  тоже  были

создателями наших земных тел, нашей расы, и они входили в число богов, и только

потом сделали образ, что это змей, дракон, как бы вывели его из Элохим. В  писании

осталось  понятие  Великого  Всемирного  потопа,  под  этим  символом  обозначается

война 12 тысяч лет назад, и в Библии даже остались следы того, что это сделал Бог...

Так как там формировали единобожие, то так получилось, что при рассказе Моисею,

единый Бог как бы одновременно наслал потоп на людей и одновременно их спас. А

это делали разные цивилизации.

 

53:55 

Максим: Когда  умирает  инопланетянин,  могут  ли  родные  общаться  с  его

Духом, и как родные и близкие переносят эту потерю?

Ирина: Отвечает МидгасКаус с планеты Эслер. Общаемся, если  тот,  кто ушел

от нас в Духовный мир,  в это время  не занят своими делами. То есть мы знаем, что он

жив, что он дальше развивается. У нас нет такого понятия, чтобы  о нем жалеть, или

нам  жалко, что он ушел. Этого нет, лишь потому что у нас каждому ребенку  в каждой

семье  и школе, объясняют, что ты есть воплощенный Дух, и твое тело умрет, когда ты

выполнишь  здесь  свои  цели,  и  все  время  настраивают  этого  ребенка  на  то,  чтобы

каждый день воплощения своей жизни на Эслере прожил не зря, а с пользой для своего

развития. Потому что его учат, что  тебя могут в любой момент призвать в Духовный

мир, и с чем ты туда придешь, зависит только от тебя. Поэтому у нас отношение к

смерти вполне адекватное в том смысле, что мы считаем ее продолжением жизни, а

жизнь - продолжением смерти. На самом деле существует два вида смерти: физическая

и духовная. Когда происходит физическая смерть, то разделяются Душа и тело, Душа

потом разделяется со своей жизненной силой и становится Духом. А  духовная смерть



может быть и при жизни физического тела, когда оно еще ходит. Но это не означает

смерть Души как прекращение ее существования, она продолжает существовать, она

вечна. Смерть Души  понимается, в том смысле, как отлучение, отвержение, закрытие

от источника жизни, который есть Свет и Бог.  

 

56:49 

Максим: Кто  и  зачем  построил  в  различных  частях  Земли   пирамиды?

Обладают  ли  медицинские  пирамиды  с  пропорциями  золотого  сечения  лечебным

действием?

Ирина: Отвечает МидгасКаус. Пирамиды в различных частях Земли построили

как  инопланетяне,  так  и  земляне,  подражая  инопланетянам.  Можно,  конечно,

различить  технологии,  хотя  те  пирамиды,  которые  построили  земляне,   строили  с

помощью уже своих сил, с помощью животных, притягивая иногда блоки за много

километров, просто запрягая большое количество быков, например.  Нужно смотреть

по  конкретной  пирамиде  и  различить,  кто  это  делал.  Даже известны  такие  случаи,

когда   в  Египте  из  песчаника  вырезали  блоки  специальными  бронзовыми

инструментами,  они  были  тверже  меди,  и  везли  вверх  по  течению  по  Нилу  на

огромных деревянных лодках, которыми управляли невольники, рабы. Очень многие

погибали от этого тяжелого труда.  В вашем понимании там была большая текучка,

только этих работников не нанимали, а брали невольников, в том числе захватывали в

других городах, шли войной на другие государства, покупали на невольничьих рынках,

привозили с караванами рабов. На месте этих песчаников остались каньоны, там есть

следы, где их перетаскивали именно веревками на быках. 

А  часть  пирамид  построили  инопланетные  цивилизации,  чтобы

гармонизировать пространство. Это в основном делали представители Тумесоута и ее

колонии. Они считают, что для антропоморфной расы комната  с такими формами, как

треугольник  направленный  углом  вверх,  и  основание  треугольное  или  квадратное,

способствует  привлечению  энергии,  которую  вы  называете  эфиром,  торсионными

полями, праной. Раньше это называли жизненной силой пространства.  Это та самая

энергия,  которая  идет  из  духовного  мира  на  поддержание  материального  мира,  и

некоторые формы комнат, предметов, могут собирать эту энергию и уже направлять ее

больше или меньше в тот или иной участок. 

Это пояснение  относится  и к тем лечебным пирамидам с этими пропорциями, о

которых вы спрашиваете. Обладают ли они лечебными свойствами? Здесь опять все



зависит от вопроса, насколько вы готовы поверить в их действие. Вера, доверие, мысли

об этом  усиливают воздействие этой жизненной энергии, которую вы усиливаете в

себе. Да, они действуют, но если человек в это не верит, отвергает, то он заблокирует

это действие жизненной энергии.

 

1:01:19 

Максим: Ирина,  что  за  летающие  объекты  сейчас  летают  над  всей  Землей

группой по 100 штук?

Ирина: По 60 штук пока. Отвечает Раом Тийан. 

Дело в том, что в конце мая один из ваших частных владельцев, очень богатый

человек,  закупил  у заводов спутники.  И это ряд спутников,  которые запущены для

того, чтобы потом создать у вас различные виды связи. Поэтому вы видите эту цепочку

спутников. Чтобы в этом разобраться, вам нужно посмотреть на них не просто глазами

или через объектив камеры. А воспользоваться хотя бы объективом восьмикратного

бинокля, тогда вы увидите, что они собой представляют, как они летят, передвигаются.

У вас есть такие  отслеживающие устройства. Это спутники Илона Маска. В интернете

вы можете  воспользоваться  приложением  и  отслеживать  их путь   по  небу.  Выйти,

когда они будут лететь над вашим городом, и снять эту цепочку. Они сейчас летят на

высоте 450-500 км, обладают каждый своим двигателем. Но их будет больше, намного

больше, запущена только первая партия для того, чтобы создать нам космическую сеть

глобального интернета, чтобы он ловил во всех местах одинаково. В любом случае это

ваши земные спутники.

 

1:03:37 

Максим: Кто написал книгу Урантии?

Ирина: Группа контактеров  написала книгу Урантии, их знает  МидгасКаус,

ЛиШиони. 

Кто-то из них живет в Португалии,  в  Англии,  Америке,  несколько в  России.

Объединение из 15 человек, переписываясь друг с другом, писали эту книгу, а потом ее

издали. Но в издательство книга вышла не вся, некоторые рукописи еще остались. Без

согласия  этих  контактеров   никто  не  имеет  право  сообщать  их  фамилии,  книга

писалась   скрытно.  Это  контактеры  с  разными  цивилизациями  и  с  плазмоидами,

гуманоидами, Духовным миром.

 



1:04:47 

Максим: Ирина  как  вы  общаетесь  с  представителями  инопланетных

цивилизаций, рас, полностью ли вы им доверяете, не введены ли вы в заблуждение при

помощи их?

Ирина: Я считаю, что не введена в заблуждение, потому что их слова, которые

мне говорят,  полностью не вызывают во мне никакого недоверия и отторжения. Не

вижу  никакого  нарушения  логики  или  духовности  в  их  словах.  Мои  убеждения

согласуются с их убеждениями, и поэтому я не вижу такой причины, чтобы им в чем-

то не доверять. И тем более, в таких вопросах, которые вы задаете. Не знаю, о чем

конкретно идет речь, но если вы прочитали или посмотрели что-то другое на эту же

тему, что не соответствует тем словам, которые они мне говорят, то это может быть по

разным причинам. Не обязательно кто-то сознательно лжет. Просто возможно какая-то

другая личность имеет по этому поводу другое мнение или смотрит на этот же вопрос

под  другим  углом.  Это  как  в  религиях,  например,  можно сказать,  что  Бог  один,  а

можно сказать,  что Богов много. И то и другое будет верно, потому что Бог есть один

Творец, но Богов много, его дети - мы, и мы - тоже Боги. Поэтому ни то, ни другое не

является ложью. И когда единобожники начинают обвинять многобожников во лжи, в

ереси, как они это говорят, или наоборот, это выглядит со стороны несколько странно,

мягко говоря. 

А как я с ними общаюсь? Я сейчас их слышу через устройства, чипы, которые

они мне поставили, Кирхитон мне поставил один чип, и два чипа мне поставили на

Эслере, они позволяют волны моего мозга  настраивать на их вибрации, без этих чипов

я бы не смогла бы с ними контактировать, это было специально так сделано. 

 

1:07:19

Максим: Что случилось с Кирхитоном?

Ирина: С ним все в порядке, были небольшие сложности со здоровьем, но он

просил в общем чате и  видео не говорить об этом подробно, потому что это может

помешать  некоторым  действиям  Галактической  службы  безопасности,  которые

проводит проверки по некоторым обстоятельствам его жизни.

 

1:08:04 

Максим: Вредно ли 5G для человека, его здоровья, иммунитета?

Ирина: Нет, не вредно если вы будете верить в то, что это не приносит вам



вреда.  Здесь  и  как  в  случае  с  излучениями  другими,  с  радиоволнами,  которые

существуют, с излучениями мобильных телефонов, все, что вы спрашиваете про чипы,

5G, про новые технологии, и опасаетесь их, это проявление вашего земного инстинкта

самосохранения,  очень характерного  для  вашего типа  сознания,  которое называется

боязнь новых обстоятельств жизни, новых технологий. Эти вопросы проскальзывают в

отношении ваших собственных медицинских, биологических технологий, которые еще

не были введены. 

То есть у вас такая  особенность  земной психики -  опасаться  чего-то  нового,

даже если оно объективно лучше, чем то, что вы оставляете. Потому что к старому вы

уже  привыкли,  а  новое  -  неизвестное.  70%  землян  боятся  неизвестности  из-за

обостренного инстинкта самосохранения. Причиной этого, как мы считаем, в неверной

парадигме  вашего  общества,  в  том,  что  вы  воспитываете  своих  детей  опять  же  в

материалистическом восприятии этого мира. 

 

1:10:00 

Максим: Кто уничтожил Американскую эскадру в Антарктиде?

Ирина: У нас нет данных о том, чтобы инопланетяне сталкивались с военными

кораблями до такой степени, чтобы разгромили флот. Были одиночные столкновения,

но это было не в области Антарктиды, и, в любом случае, это было с самолетами. От

надводных  и  подводных  кораблей  наши  космические  корабли,  тарелки,  диски,

треугольники  могут  спокойно  улететь,  не  вступая  с  ними  в  бой.  Не  поступало  в

Межзвёздный союз сведений о том, что какая-то  инопланетная цивилизация могла так

сделать с надводными  кораблями.

 

1:11:15 

Максим: Почему некоторые контактеры видят Кирхитона как рептилоида?

Ирина: Потому что изначально они произошли на планете Шиитло, в созвездии

Стрельца,  там у  них  была катастрофа.  Пять  тысяч шестьсот  земных лет  назад  они

переселились на Дараал, где условия существования подходили им менее, чем условия

жизни и развития на родной планете. Поэтому они в ДНК  внесли изменения. Сами они

эволюционировали  на  Шиитло  из  животных,  которые  напоминают  чем-то  наших

медведей.  Были  внедрены  гены  ящеров,  но  не  селбетовцев,  других  рептилоидов.

Поэтому 28% генов у них рептилоидов.

 



1:12:42 

Максим: Отрицательный резус-фактор человека.

Ирина: В начале кровь всех людей содержала этот особый белок. Несколько

тысяч лет назад появилась мутация в том гене, который кодирует белки вашей крови.

И тот организм, который появился вследствие этой мутации, уже не содержал этого

белка в своей крови,  и поэтому у него был отрицательный резус фактор крови. Потом

это стало через поколения передаваться другим и распространилось по всему земному

шару. Если вас интересует, отличаются ли  люди с отрицательным резус-фактором в

духовности и т.д. от тех, кто имеет положительный резус фактор, то нет. Это свойство

тела, такое же, как цвет волос, форма глаз. Дух ничем  не отличается. 

 

1:14:28 

Максим: Кто на самом деле был Шива?

Ирина: Разумный Дух,  который имел много воплощений.  Он воплощался на

разных  планетах,  был  известен  на  Земле,  воплощался  в  жрецов,  много  раз  в

плазмоидов. Шива себя еще называет Живой, то есть тот плазмоид, который рождает

животных. Он был известен и в славянских странах, и в Греции, в Индии. Был одним

из славянских волхвов, одним из древнегреческих философов.

 

1:15:43 

Максим: Кто сбил Челябинский метеорит?

Ирина: Внеземные  цивилизации,  корабль  которых  находился  на  орбите,

принадлежал одной из колоний Бурхада - Плеядам (это была не Футиса). На корабле

присутствовали ташиганцы и плеяды, совместный экипаж. Они были выше над ним,

направляли луч, чтобы изменить траекторию полета, так как метеорит летел на город,

и поэтому он упал в другом месте.

 


